



Voici la présentation détaillée de nos valeurs.

- Le respect : Une valeur essentielle (respect de l'humain, respect de soi et de l'autre). Respect de chaque personne avec qui on interagit. Respect de ses choix, de son rythme et de ses compétences. Respect de sa culture, de ses valeurs et de son bagage familial. Travailler dans le non-jugement à tous les niveaux. Agir avec considération, écoute et discrétion. Faire preuve de diligence en évitant toute forme de discrimination. Respect du milieu, des règles, du fonctionnement et du matériel.
- L'accueil : Accueillir dans tout son sens, prendre le temps d'accueillir les enfants, les parents, les collègues. Accueillir chaque personne de façon individuelle en prenant soin de son état. Préparer la venue de l'enfant, l'attendre patiemment à chaque matin.
- La bienveillance : L'enfant joue sous le regard bienveillant de l'adulte. L'adulte observe et est disponible pour l'enfant. Enrichir, soutenir, initier, encourager le jeu de l'enfant. L'enfant sait qu'il peut compter sur un adulte qui lui accorde une grande importance.
- La communication et le travail d'équipe: la communication est primordiale au bon fonctionnement, autant avec les parents, les collègues que les enfants. Avoir une bonne communication, c'est entretenir un bon lien et une belle relation.
- La démocratie : Adopter un style d'intervention démocratique à tous les niveaux, employés-employeur, employés-parents, adultes-enfants, les enfants sont vos partenaires. Nous formons une grande équipe. Nous considérons l'opinion de l'autre, autant chez le parent, l'enfant que chez les collègues.
- La confiance : Faire confiance à ses collègues, aux parents et aux enfants. Faire confiance en la capacité de chacun. Croire en l'autre. Entretenir un esprit d'équipe, l'optimisme domine toujours.
- L'initiative : Une valeur universelle ancrée dans les besoins vitaux de contrôle et de maîtrise. Le besoin de développer son indépendance de la pensée et de ses actions. Cet apprentissage permet de réaliser des choses par soi-même, de prendre des initiatives et ainsi développer son sens des responsabilités. L'enfant qui est amené à faire des choix met de l'avant sa liberté d'expression, sa curiosité et sa créativité.
- La continuité et l'ouverture : Nous avons notre fonctionnement établi mais nous gardons toujours le regard vers l'avenir. Nous innovons en matière de la petite enfance. Nous considérons les études, les cadres de référence et tout autre document pertinent qui nous amènent à nous dépasser et à offrir le mieux pour les enfants. Nous sommes en amélioration continue et nous sommes ouverts au changement de façon proactive.